

VERBAND DER VOLKSDEUTSCHEN LANDSMANNSCHAFTEN
Bundesverband



Haus der Heimat: Steingasse 25, A-1030 Wien
Telefon: 01 / 718 59 05 - Fax: 01 / 718 59 05-20
www.vloe.at **Email: sekretariat@vloe.at**
ZVR-Zahl 005677443 UID: ATU 59084305

Mitglieder:

Sudetendeutsche Landsmannschaft in Österreich
Donauschwäbische Arbeitsgemeinschaft DAG
Bundesverband der Siebenbürger Sachsen
Karpatische Landsmannschaft in Österreich
Gottscheer Landsmannschaft

Landsmannschaft der Buchenlanddeutschen in Österreich
Landsmannschaft der Deutsch-Untersteirer in Österreich
Österreichischer Heimatbund Beskidenland
Verein Banater Schwaben Österreichs

PRESSEINFORMATION

Wien, am 20. Februar 2012

10. Ball der Heimat

Rauschende Ballnacht der Heimatvertriebenen im Arcotel Wimberger

Am Faschingssamstag, den 18. Februar 2012, fand im Wiener Arcotel Wimberger bereits zum zehnten Male der traditionelle „Ball der Heimat“ statt, der neuerlich das vitale kulturelle Leben der Heimatvertriebenen in Österreich bestätigt hat.

Diesem größten Fest der Heimatvertriebenen in Wien waren auf Einladung des Verbands der Volksdeutschen Landsmannschaften Österreichs (VLÖ) über 400 Besucher gefolgt, die in einem Meer aus Trachten und Fahnen schöne Stunden bei Musik und Tanz, im Kreis guter Bekannter und im Gedenken an die alte Heimat verbrachten. Besonderer Dank und Anerkennung für eine perfekte Ballorganisation gebührte dem Verein der Siebenbürger Sachsen in Wien, der Sudetendeutschen Landsmannschaft in Österreich (SLÖ) und dem Wiener Schwabenverein.

Der 10. Ball der Heimat war wiederum ein großes gesellschaftliches Ereignis, das die Lebendigkeit der Kultur der Heimatvertriebenen in Österreich zur Schau stellte und einmal mehr ihre innere Geschlossenheit dokumentierte. Mit großer Freude konnte Ing. Norbert Kapeller als Leiter der Öffentlichkeitsarbeit des VLÖ zahlreiche Ehrengäste aus dem politischen und öffentlichen Leben begrüßen, wies gleichzeitig aber auch auf die vielen jungen Menschen hin, die zum Ball gekommen waren und damit zeigten, dass der Ball der Heimat ein großes Familienfest ist, das die Generationen miteinander vereint.

„Der 10. Ball der Heimat war neuerlich ein Beweis für die Lebendigkeit, die Kultur, die Herkunft, die Liebe zur alten Heimat und die tiefe Verbundenheit der Heimatvertriebenen mit Österreich“, so DI Rudolf Reimann, Bundesvorsitzender des Verbands der Volksdeutschen Landsmannschaften Österreichs (VLÖ), abschließend.